



Behindertenparkplätze Grabengasse

Anfrage an: **Stadt Heidelberg**

Ich habe festgestellt, dass die beiden Behinderten-Parkplätze in der Grabengasse am südlichen Ende Ecke Seminarstraße ersatzlos gestrichen und durch Fahrradstellplätze ersetzt wurden.

Meine Fragen:

Weshalb wurden die beiden Behindertenparkplätze entfernt?

Wer hat das entschieden?

War der BMB bzw. der Beauftragte für Schwerbehinderte der Stadt eingebunden?

Ist beabsichtigt in diesem Bereich wieder neue Behindertenparkplätze anzulegen?

Antwort verspätet

Warte auf Antwort



Datum

1. Dezember 2021

Frist

4. Januar 2022

Anfrage folgen? Ein Follower

Erhalten Sie Neuigkeiten per Email.

Kurz-URL kopieren

Anfrage tweeten Anfrage teilen

RSS-Feed

Korrespondenz 2

Alle ausklappen Zum Ende

<< Anfragsteller/in >>
An Stadt Heidelberg Details

am 01.12.2021

Antrag nach dem LIFG/UVwG/VIG

Dezember 2021

Eine Nachricht

Januar 2022

Eine Nachricht